

L'Agora·MDA Sortie AGORA/M.D.A

Maison des Adolescents

publié le 26/11/2018

Dans le cadre du Parcours Santé, tous les élèves de 3e se rendent au centre AGORA-Maison des Adolescents. Les élèves visitent le centre et reçoivent une explication sur ce qu'est la M.D.A.. Un débat s'enchaîne ensuite sur une thématique que les élèves posent eux même : harcèlement, vie affective et sexuelle, addiction, relations familiales, stage, avenir...

Départ du collège à 9h30 et retour à 12h

- ▶ 3Lyra le 11/12/183
- ▶ 3Cassiope le 30/11/18
- ▶ 3Norma le 06/11/18
- ▶ 3Véga le 19/11/18
- ▶ 3Pégase le 17/12/18
- ▶ 3Orion le 23/11/18

AGORA-Maison Des Adolescents : Qu'est ce que c'est ?

▶ Un dispositif départemental

-Un dispositif pour les jeunes, les parents et les professionnels

Pour les jeunes, les 11-25 ans

Pour les parents qui ont des jeunes de 11-25 ans

Pour les professionnels qui travaillent avec les jeunes

▶ Un dispositif né d'une convention tri-partite entre :

Le Conseil Départemental des Deux-Sèvres,

Le Centre Hospitalier de Niort,

Le Centre Hospitalier Nord-Deux-Sèvres.

Il est soutenu par l'Agence Régional de Santé.

▶ Une équipe de professionnels pluridisciplinaire

Secrétaire-accueil, assistante sociale, coordonnateur, conseillère conjugale et familiale, éducatrice spécialisée, infirmière, médecin, psychologue, sage-femme.

▶ Des intervenants qui assurent régulièrement des permanences

l'animateur de l'Association Prév'Alcool,

un infirmier du Centre de Soins d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie du Centre Hospitalier de Niort,

une diététicienne du Département.